Vie paroissiale

• Recherche d'emploi

Paroissienne de l'Église, attentionnée, organisée et expérimentée, je recherche un poste de dame de compagnie, d'un ou d'une personne en demande d'accompagnement au quotidien pour aider au maintien à domicile. Je souhaite être logée et nourrie. Salaire à débattre. Merci de me contacter via la paroisse.

• Reprise du Spectacle de Mehdi Diaadi, paroissien

Les jeudis et vendredis à 19h45 au Théâtre Montmartre Galabru, du 23 Septembre au 17 décembre.

Un « coming-out » spirituel, voilà le spectacle auquel nous invite le comédien professionnel, Mehdi Djaadi. Sur scène, il incarne une quinzaine de personnages rencontrés lors de son odyssée l'ayant conduit notamment de l'islam au catholicisme. Un spectacle drôle et profond où, tel un miroir, il nous met face à nos croyances, nos peurs, nos limites, le tout avec bienveillance et servi dans une écriture ciselée.

Réservation auprès du théâtre (01-42-23-15-85) ou en ligne (https://www.billetreduc.com/247977/evt.htm)

• Le Groupe de Musique Liturgique de la Paroisse de l'Immaculée Conception recrute!

Beaucoup d'entre nous aiment citer cette phrase de Saint Augustin : « Chanter, c'est prier deux fois », car nous savons tous la place importante de la musique dans notre vie chrétienne et dans la liturgie. Ce que l'on sait moins par contre, c'est comment faire chanter des chrétiens ensemble, mettre en œuvre des cantiques, offrir une belle liturgie pour faire prier la communauté, cela ne s'improvise pas : c'est tout un art!

Dans notre paroisse, c'est le Groupe de Musique Liturgique qui assure cette mission. Il réunit tous les paroissiens qui ont à cœur de proclamer la Parole de Dieu et de servir leurs frères et sœurs chrétiens dans la musique et dans la beauté de la liturgie. La mission qu'assure ce groupe est vaste et exigeante, mais c'est aussi un groupe vivant, convivial, plein de projets, offrant un espace propice pour créer des liens en paroisse; car le Seigneur, par la musique, unit le Corps du Christ qu'est l'Eglise!

Ainsi donc: si vous avez des talents à partager (une belle voix, des connaissances musicales, la pratique d'un instrument de musique...) nous vous invitons à prendre contact avec Monsieur le Curé ou l'organiste de la paroisse. Tous les musiciens pourront trouver la place qui leur convient car le Groupe de Musique Liturgique se décline en trois sections : les Chantres (qui guident le chant de l'Assemblée pendant les célébrations), les Instrumentistes (qui enrichissent la musique avec le concours de leurs instruments), les Choristes (qui chantent dans le Chœur Liturgique).

Contact : Monsieur le Curé : pereetiennegivelet@gmail.com

L'organiste de la paroisse : organiste.immaculeeconception@mail.com

• Les Captifs sont à la recherche de bénévoles pour aller à la rencontre des personnes de la rue!

- Un homme pour une maraude tous les mardis de 20h à 22h à Nation.
- Un ou plusieurs musiciens pour la prière-rue un mercredi par mois de 12h30 à 13h30 dans l'église.
- Si vous êtes intéressés, merci de contacter M. Paul CHEVALIER au 01 44 74 91 50.



Générosité

• Vente de crèmes de citron dimanche 10 octobre

Membre de la communauté Saint Jean (branche contemplative), j'ai été envoyée à L'ICP pour une formation en théologie. Je suis en 3e année de thèse (Écriture Sainte). J'assure la quasi-totalité du financement de cette formation à travers la confection et vente de crèmes de citron. Avec ma prière.

Sr Raphaël

Prions pour:

Les baptisés de la semaine : Victoire DUBERT, Simon et Côme BAGGIONI

Les défunts de la semaine : Béryl DEBLADIS, Jean MERIENNE,

Roland DEFROCOURT

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail: secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial:

Lundi au Vendredi: 9h30-12h et 15h-17h

Samedi: 10h-12h et 15h-17h

(Pendant le Covid, l'accueil paroissial n'est pas régulier !)

Messes dominicales : Samedi à 18h30 Dimanche: 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine:

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi

Confessions: mardi au vendredi: 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi: 9h30-10h30

Dimanche 10 octobre 2021: 28^e dimanche du temps ordinaire

Serviteurs!

Ce samedi, en la Fête de Saint Denis, patron de notre diocèse, huit nouveaux diacres permanents ont été ordonnés. Tout au long d'un parcours de trois années de discernement (qui reste le plus discret possible pour préserver la liberté du couple qui s'y engage), chacun d'entre eux a pu vérifier l'authenticité de l'appel qui lui a été adressé par un autre baptisé ou celui qu'il a ressenti en son for intérieur.

Mais qu'est-ce qu'un diacre ? Commençons plutôt par dire ce qu'il n'est pas. Un diacre n'est pas ce « super-laïc » qui a fait depuis longtemps ses preuves par ses multiples engagements, son omniprésence dans la paroisse, et qu'on a appelé au diaconat permanent parce qu'il est incontournable. Par ailleurs, on n'est pas ordonné diacre pour devenir un hyperactif cumulant les engagements dans tous les domaines où l'Eglise a besoin de renfort.

Un diacre n'est pas davantage un « sous-prêtre » ou un « super-servant de messe » comme le rappelait le Pape François aux diacres permanents de Rome le 19 juin dernier : « Les diacres ne sont pas des demi-prêtres ou des prêtres de seconde zone, ni des enfants de chœur de luxe, mais des serviteurs attentionnés qui se mettent en quatre pour que personne ne soit exclu et que l'amour du Seigneur touche concrètement la vie des gens. »

Certes, la dimension liturgique et sacramentelle est une composante essentielle du ministère diaconal et il faudrait bien plus qu'un simple éditorial pour en dire toute la richesse et ce qu'elle implique. Néanmoins, dans ce domaine comme dans tous les autres, le diacre est au service du peuple de Dieu. Il doit se ressouvenir continuellement qu'il n'est qu'un diakonos : un serviteur. Tout son être et son agir est récapitulé dans ce simple mot qui désigne la voie spécifique dans laquelle le Seigneur l'appelle à entrer. Celle d'un service qui se doit avant tout d'être humble.

« l'attends en premier lieu que vous soyez humbles » a dit le pape François aux diacres romains.

Le diacre est aussi l'homme du seuil, à la confluence de l'Eglise et du monde : « j'attends que vous soyez des sentinelles, non seulement que vous sachiez repérer ceux qui sont loin et les pauvres (...) mais que

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

vous aidiez la communauté chrétienne à voir Jésus dans les pauvres et dans ceux qui sont loin, tandis qu'il frappe à nos portes à travers eux. » Le diacre doit se faire le serviteur et entraîner ses frères et sœurs baptisés dans le service des pauvres, des souffrants et des exclus : c'est l'autre dimension essentielle de son ministère puisque, par son ordination, il a été configuré au Christ-Serviteur.

Mais le Saint Père a également précisé que le diacre est celui qui vit pleinement à la jonction de toutes les dimensions de sa vie d'homme et à qui on demande d'abord « d'être » avant de « faire ». Aucune d'elles ne doit pâtir de son engagement à la suite du Christ: « j'attends que vous soyez de bons époux et de bons pères. Et de bons grands-pères. » C'est un engagement qui respecte les grands équilibres de la vie conjugale, de la vie de famille, de la vie professionnelle. L'Eglise ne cesse de le dire à ceux qui le discernent.

L'un des diacres ordonnés ce samedi a confié aux lecteurs de Paris-Notre Dame qu'il s'était longtemps dérobé à l'appel qui lui avait été adressé à plusieurs reprises par le Seigneur. L'imprévu de Dieu peut faire peur. L'accueillir en vérité exige alors un premier décentrement : quand le Seigneur passe et nous dit d'une manière ou d'une autre « Suis moi », ce n'est pas parce que nous en serions particulièrement dignes, aptes ou particulièrement qualifiés. Cet appel est d'abord un mystère pour celui qui le reçoit. Mais c'est également un don de Dieu, une immense grâce à laquelle il ne faut surtout pas se dérober. Car cet appel, lorsqu'il retentit, est le commencement d'un chemin de joie et de plénitude pour celui qui y répond en disant : « Me voici ».

David Nogueira - Dp

• Message de Monseigneur Michel Aupetit

Chers frères et sœurs, chers amis,

Comme vous le savez nous attendions le rapport de la CIASE qui a été rendu public aujourd'hui. Nous l'avions demandé pour faire la vérité car nous la devions absolument aux personnes victimes et à tous les fidèles.

Je méditais cela ce matin avec le psaume de la messe Ps 129 : « Des profondeurs je crie vers toi Seigneur ».

Cette vérité nous l'avons découverte avec vous tous. Elle est bien au-delà de ce que nous croyions savoir, elle est effrayante.

Depuis plusieurs années, nous avons pris des mesures pour prendre au sérieux cette épouvantable tragédie mais nous voyons que nous avons encore bien du chemin à faire pour accueillir la souffrance des victimes, les accompagner dans leur reconstruction, et rendre plus sûre la maison commune. L'analyse des causes exposées par le rapport de M. Sauvé nous oblige à regarder de près les facteurs qui ont permis de tels abus. Nous aurons besoin de vous tous pour nous éclairer et nous aider dans les réformes nécessaires. Nous avions demandé à la CIASE de nous donner des recommandations. Nous allons les étudier attentivement avec tous les évêques de France afin de décider ce qui convient de mettre en œuvre.

Croyez bien que je partage votre profonde tristesse devant ces terribles révélations. Je vous invite à prier pour les personnes victimes dont la vie est brisée. Je vous demande aussi de prier pour tous les prêtres, diacres et laïcs afin qu'ils continuent à œuvrer avec dévouement. Nous sommes tous profondément attristés par ces révélations.

Chers frères et sœurs, chers amis, je vous assure de ma profonde communion dans le Christ.

+Michel Aupetit

Archevêque de Paris

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

• Dimanche 10 : 28e dimanche du temps ordinaire

10h00: Messe des Familles.

11h00-12h00: Réunion de préparation à la $1^{\text{ère}}$ Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, 15, rue Marsoulan.

Mardi 12

16h00-17h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

• Mercredi 13

10h30: Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.

20h00: Le groupe **Art Culture et Foi** de la paroisse, vous invite à sa première conférence. La conférencière, Hélène Pillu, nous conduira dans le monde des images que la Bible a inspiré à Gustave Doré dont le talent a été unanimement reconnu, *15, rue Marsoulan*.

• Jeudi 14

20h30 : **Réunion de préparation au pèlerinage à Lourdes**, 15, rue Marsoulan.

• Samedi 16

14h00-18h30: Rencontre **Hand Amitié**, 15, rue Marsoulan.

16h30 : Réunion **Sainte Geneviève**, *15, rue Marsoulan*.

17h30 : Chapelet, à l'église.

La semaine prochaine

• Dimanche 17: 29e dimanche du temps ordinaire

• Lundi 18 : Saint Luc, évangéliste

• Mardi 19

16h00-17h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Edouard, *15 rue Marsoulan*. Ouvert à tous. (*Prenez votre masque*).

Mercredi 20

12h30 : « Aux Captifs, La Libération » - Prière Rue, à l'église.

20h00: **Ieunes Professionnels**. 15. rue Marsoulan.

• Jeudi 21

17h30 : Réunion **des seuls membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul,** *15 rue Marsoulan*.

20h30 : Deuxième soirée « **Aujourd'hui la Foi** », 15 rue Marsoulan.

Thème de la soirée : « Quel est le projet de Dieu quand Il vient nous visiter ? »

• Vendredi 22 : Saint Iean Paul II

20h00-12h00 : Équipe **Prière Universelle 2**, *15*, rue Marsoulan.

Samedi 23

16h00 : Goûter mensuel offert par les membres de la conférence Saint Vincent de Paul. Les bénévoles seront heureux de vous retrouver et de partager un moment de convivialité et d'amitié avec vous. Bien sûr les gestes barrière devront être respectés (port du masque, gel proposé et distanciation...) 15, rue Marsoulan.

17h30 : Chapelet, à l'église.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net